



## Actualidad

### Presidente Duque dice que es inviable estatizar a **Ecopetrol**, como pide Comité del Paro

Según el mandatario, lo más importante es la conversación nacional que, incluso, tiene una plataforma web para enviar propuestas y mejorar las políticas públicas.



María Kamila Correa | 08/01/2020 - ( hace 5 horas )

El presidente Iván Duque aseguró que varias de las peticiones del Comité del Paro son inviables, como la propuesta para que **Ecopetrol** sea 100% estatal.

“Hay muchas de esas cosas que están en esos 103 puntos que se vienen ejecutando de tiempo atrás, otras que hacen parte de la agenda de Gobierno y otros que no tienen viabilidad. Imagínese expropiarle a los cientos de miles de colombianos que tienen sus acciones de **Ecopetrol**, que invirtieron en ellas para el ahorro de sus hijos, para su vejez. **Qué sentido tiene quitarles a ellos la propiedad de sus acciones**”, dijo en entrevista con la Emisora Atlántico de Barranquilla.

(Le puede interesar: [Para la ANH pilotos de fracking deben realizarse en el 2020](#))

Según el mandatario, “lo más importante es la conversación nacional” que, incluso, tiene una plataforma web para enviar propuestas y mejorar las políticas públicas.

“Este Gobierno lleva 17 meses y a nosotros nos toca enfrentar la impaciencia frente a problemas que han envejecido mal por décadas, inclusive antes de que yo naciera”, agregó.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#### LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN

#Ecopetrol

#Paro Nacional

#Iván Duque

#Presidencia

#Barranquilla

Comentarios

#### Últimas Noticias



Registraduría alista registro civil digital e identificación facial para los colombianos



La W con Julio Sánchez Cristo del 8 de enero de 2020 [11am-12pm]



La W con Julio Sánchez Cristo del 8 de enero de 2020 [10am-11am]

### “Bula jamás ha estado en mi casa”: exgobernador de Antioquia, Luis Pérez Gutiérrez

Así responde el político luego de ser mencionado por el empresario Federico Gaviria por supuestamente haber recibido sobornos.

Luis Pérez, exgobernador de Antioquia. Foto: Colprensa



Isabel Escobar | 08/01/2020 - ( hace 5 horas )

El exgobernador de Antioquia, Luis Pérez se refirió a las acusaciones que hizo el señor Federico Gaviria sobre los dineros que supuestamente habría recibido el exmandatario de los antioqueños cuando aspiró a la alcaldía de Medellín en 2011.

El señor Luis Pérez le aseguró a la W Radio que “Bula jamás ha estado en mi casa”, eso respondiendo que supuestamente se dio la entrega de 200 millones de pesos para su campaña política.

Con respecto a su relación con el señor Federico Gaviria explicó que “lo conocí cuando trabajaba con Mauricio Mesa en Colombia Móvil, jamás supe que trabajaba con Odebrecht”.

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Antioquia

#Medellín

#Corrupción

#Letinoamérica

#Caso Odebrecht

Comentarios

#### Últimas Noticias



Registraduría alista registro civil digital e identificación facial para los colombianos



La W con Julio Sánchez Cristo del 8 de enero de 2020 [11am-12pm]



La W con Julio Sánchez Cristo del 8 de enero de 2020 [10am-11am]

### La información en poder de Federico Gaviria sobre el exgobernador Luis Pérez

Según el empresario, Pérez habría recibido 200 millones de pesos de Odebrecht.

Según el empresario Federico Gaviria (izq), Luis Pérez habría recibido 200 millones de pesos de Odebrecht. Foto: Colprensa



Laura Palomino | 08/01/2020 - ( hace 5 horas )

La W conoció en exclusiva la primera información que el empresario **Federico Gaviria** Velásquez ofreció a la **Fiscalía General de la Nación**.

#### Últimas Noticias